

## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé :	<b>Date</b> 22.02.2016	<b>Heure</b> 17h45	<b>Numéro</b> 16.327	<b>Département(s)</b> DDTE
	Annule et remplace			

<b>Auteur(s) :</b> Laurent Debrot		
<b>Titre :</b> Statistiques du trafic journalier		
<b>Contenu :</b> <p>Depuis au moins 2002, le service des ponts et chaussées publie chaque année la carte du trafic journalier moyen de nos principales routes. Depuis quelque temps, ces données figurent même sur le géoportail du système d'information du territoire neuchâtelois (SITN). Elles fournissent d'intéressantes informations sur l'évolution de la mobilité motorisée dans le canton.</p> <p>Le Conseil d'État peut-il nous dire pour quelles raisons ces données n'existent plus depuis 2011?</p>		
<b>Réponse écrite demandée:</b> <input type="radio"/> Oui <input checked="" type="radio"/> Non		
<b>Auteur ou premier signataire :</b> <i>prénom, nom</i> (obligatoire) : Laurent Debrot		
<b>Autres signataires</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :	<b>Autres signataires suite</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :	<b>Autres signataires suite</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :